

Délégation provinciale de l'Agence gabonaise de la sécurité alimentaire (Agasa) Fredy Nguoni aux commandes



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, installe Fredy Nguoni dans ses nouvelles fonctions.



La cérémonie s'est déroulée en présence de quelques personnalités représentant la tutelle.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Le successeur de Davy Franck Nguouessi a été investi dernièrement par le gouverneur, Patrice Ontina, en présence des cadres du ministère de l'Agriculture.

FREDY Nguoni est, depuis quelques jours, le nouveau délégué provincial de l'Agence gabonaise de la sécurité alimentaire (Agasa). Le successeur de Davy Franck Nguouessi a été investi dans ses nouvelles fonctions, à la salle de réu-

nion du gouvernorat, par le maître des lieux, Patrice Ontina. En présence des représentants d'Yves Manfoumbi, ministre de l'Agriculture et de l'Élevage.

Avant d'accomplir le geste symbolique, la première autorité provinciale a rappelé au promu les missions de l'Agasa, contenues dans le décret 0667 du 10 juillet 2013, modifiant le décret 292 du 18 février 2011, qui précise: " *l'Agasa est un établissement public à caractère technique et scientifique et a pour missions principales de prévenir, d'évaluer, gérer les risques sanitaires et nutritionnels*



Les représentants du ministère de l'Agriculture posant avec le nouveau délégué provincial de l'Agasa, Fredy Nguoni.

présents dans les aliments destinés à la consommation

humaine et animale, de leur production jusqu'à la distri-

bution".

Il l'a encouragé à préserver

les acquis, tout en apportant sa propre touche, dans le but de réaliser des grandes ambitions du président de la République, Ali Bongo Ondimba, en matière de sécurité alimentaire. « *Je vous prescriste le patriotisme, la loyauté de tous les instants, le respect de la hiérarchie* », a poursuivi le gouverneur, qui lui a recommandé également d'entretenir de bonnes relations avec ses collaborateurs.

La première autorité de la province a prodigué les mêmes conseils au personnel pour le bon fonctionnement et le rayonnement du service.

Religion/Convention évangélique missionnaire d'Afrique centrale (Cemac) " Que l'Afrique resplendisse ! "

C.N.E
Port-Gentil/Gabon

Le Centre d'évangélisation Béthanie et l'ensemble des églises du réveil viennent d'organiser la Convention évangélique missionnaire d'Afrique centrale, autour de cette thématique.

LES assises de la Convention évangélique et missionnaire d'Afrique centrale (Cémac 2017) viennent de se tenir à Port-Gentil, autour du thème " *Que l'Afrique resplendisse !*". Débutés le dimanche 2 avril à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé, à l'initiative du Centre d'évangélisation Béthanie et l'ensemble des églises du réveil de la commune, ces travaux se sont achevés vendredi dernier. Les initiateurs les ont présentés comme une première en Afrique.

La cérémonie d'ouverture a eu lieu en présence des autorités administratives, de nombreux serviteurs de Dieu venus d'Afrique centrale et de milliers de fidèles. Les principaux organisateurs ont édifié le peuple sur les objectifs re-



Le révérend Xavier Richard, de l'Eglise Béthanie.



Une vue des fidèles à la Cémac.

cherchés à travers ces assises. Pour le révérend Xavier Richard, de l'église Béthanie, il est plus que temps que

l'Eglise du réveil soit actrice du développement dans la sous-région. « *Il est extraordinaire de voir combien nous avons de choses*



Des hommes de Dieu venus de l'Afrique centrale et d'ailleurs.



Les chrétiens ont fait le plein des places.

en commun dans la sous-région. Nous avons le même colonisateur, nous appartenons à la même communauté monétaire, nous

avons la même histoire politique, les mêmes cultures et nous sommes assujettis aux mêmes maux », a expliqué l'homme de Dieu, qui

juge normal que, comme un seul homme, l'Eglise se lève et prenne ses responsabilités devant Dieu, en faveur de la sous-région, pour un intérêt commun. Et de poursuivre: « *population essentiellement bantou, nous partageons la même forêt équatoriale. Nous avons les mêmes richesses, le sous-sol en Afrique centrale est béni. Et pourtant, nos peuples crouissent dans la pauvreté.* »

L'homme de Dieu pense qu'il « *est impossible de construire politiquement, économiquement, socialement et culturellement un pays sans la pierre principale qui est Jésus-Christ dont le corps est l'Eglise.* »

Aussi, ces temps de prières, de louanges et d'adoration à Dieu ont-ils permis à l'Eglise, toujours selon cet ambassadeur du Christ, de prétendre à une prise de conscience profonde et avérée, nécessaire pour un nouveau départ en Afrique centrale. Outre les moments de prières, de louanges et d'adoration, les assises de Port-Gentil ont été ponctuées par des plénières et des ateliers.